



DENUNCIAN FRAUDES MEDICOS. Washington, agosto 30. El senador demócrata Frank Moss, Presidente del Comité Especial del Senado Sobre la Ancianidad, muestra hoy en Washington al miembro del Comité, senador Charles Percy, una mesa llena de medicamentos dados a él y otros investigadores por las clínicas como remedio contra el dolor de espalda. Esto ocurrió durante el testimonio sobre los fraudes en Medicare y Medicaid.

Corea del Norte Apresa Pesquero de Corea del Sur

SEUL (Corea del Sur), agosto 30 (UPI).— Barcos de guerra de Corea del Norte apresaron hoy a un pesquero sudcoreano, que al parecer entró en aguas comunistas por equivocación, en el Mar del Japón, pero las dos partes parecieron no dar mucha importancia al incidente.

Al informar que el barco había sido apresado, las autoridades sudcoreanas dijeron que las unidades comunistas dispararon contra el pesquero, pero no indicaron si hubo muertos o heridos entre sus 23 tripulantes.

Las autoridades sudcoreanas también dijeron que el pesquero había al parecer entrado en aguas norcoreanas, al no poder seguir el curso que se había trazado debido a una intensa neblina.

Al dar cuenta del incidente en forma tan mesurada, que no dejó de sorprender, Corea del Norte se limitó a decir que "un pesquero no identificado" fue apresado, después de que se negara a identificarse o a abandonar el lugar.

El apresamiento sobrevino en la vispera de la reunión que la

Comisión Militar del Armisticio coreano sostendrá mañana para tratar de reducir la tensión que surgió por el asesinato a hachazos de dos oficiales del ejército de Estados Unidos en la zona desmilitarizada, por guardias norcoreanos, en Panmunjom, la villa del armisticio.

La reunión, que se efectuará a nivel de oficiales subalternos de la Comisión del Armisticio, fue convocada por Corea del Norte para llegar a un acuerdo en relación con un plan que contempla la separación a alguna distancia de las tropas que guardan a Panmunjom en la frontera entre las dos Coreas.

Como consecuencia de los dos asesinatos, los 42.000 efectivos del ejército de Estados Unidos en territorio de Corea del Sur, así como los 600.000 hombres del ejército sudcoreano, han sido puestos en pie de alerta. Corea del Norte ha hecho otro tanto con su ejército regular de 563.000 hombres y el millón y medio de milicianos con que cuenta.

Colombia Incrementará las Ventas de Café Soluble

BOGOTÁ, agosto 30 (AP). El Presidente Alfonso López Michelsen anunció medidas destinadas a aumentar los ingresos por las exportaciones de café, mediante el abaratamiento de los costos de comercialización y la expansión de las ventas de café soluble.

En un discurso que pronunció ayer en Pereira, al Occidente del país, el Jefe del Estado reveló que los costos de comercialización del café colombiano en el exterior se reducirán de 30 centavos de dólar por libra a sólo cinco centavos mediante la eliminación de los descuentos excesivos a los importadores.

El precio actual del café colombiano en los mercados internacionales es de 1.85 dólares la libra, pero la cotización real se reduce en 30 centavos, debido a los descuentos que ahora han sido casi eliminados.

López Michelsen anunció que Colombia aumentará sustancialmente las exportaciones de café soluble mediante un contrato celebrado con la firma "Teneco", filial de la Coca Cola, que distribuirá a nivel mundial el café instantáneo colombiano.

La Federación Colombiana de Cafeteros, entidad semi-oficial, tiene una planta procesadora de café soluble que había tenido serios tropiezos para colocar su producción estimada en 30 millones de dólares al año.

Sin embargo, al sobrevenir la escasez de café en el mercado mundial, Colombia al través de la Teneco colocará toda su producción de café soluble y ensanchará la planta procesadora, dijo López Michelsen.

Colombia recibirá este año 1.100 millones de dólares por sus exportaciones de café. Después que Brasil sufrió la pérdida del 70 por ciento de sus cafetos por las heladas del año pasado, Colombia se ha convertido en el primer exportador mundial de café, condición que mantendrá en los próximos dos años vendiendo en el exterior unos 7 millones de sacos de 60 kilogramos.

El Presidente dijo en Pereira que el Gobierno no dilapidará los recursos extraordinarios que obtiene el país por concepto de exportaciones de café y dijo que será la base de un sólido

—Favor pase a la Pág. 31.

En Estado de Alerta Total Tropas Sirias en Líbano

BEIRUT, agosto 30 (UPI). Siria puso sus fuerzas en el Líbano en estado de "alerta total", en visperas de la crucial visita a Damasco del Presidente electo Elias Sarkis, según informó hoy un vocero palestino.

Mientras tanto, los dirigentes derechistas se reunieron para

estudiar una respuesta conjunta a un nuevo plan de paz propuesto por la Liga Árabe, a medida que la actividad bélica ha disminuido en los tres frentes.

Fuentes derechistas e izquierdistas dijeron que, al parecer no existe una "congelación militar", más que un alto al fuego, lo que posiblemente se prolongue hasta que se defina la posición siria.

El vocero palestino dijo que los

cerca de 20.000 soldados sirios que se encuentran en el norte y en el este del Líbano, han sido colocados bajo estado de alerta total.

Agregó que la infantería y unidades blindadas estaban desplazándose desde el valle de Bekaa, al este, hacia los bastiones izquierdistas y palestinos de las montañas centrales.

Una radio controlada por los

—Favor pase a la Pág. 61.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUOVA YORK, agosto 30. (UPI). La demanda de acciones selectas por inversionistas que andaban en busca de gangas, hizo que las cotizaciones subieran hoy en la Bolsa de Nueva York, en una de las sesiones de menor movimiento de este año.

El promedio industrial de Dow Jones, que registra la actuación de 30 acciones predilectas y que el viernes tuvo alza de 3,49 puntos, hoy volvió a subir, a razón de 4,99 puntos, al cerrar en 968,92.

El índice de las 500 acciones de Standard and Poors subió a razón de 0,59 de punto, al terminar la

—Favor pase a la Pág. 59.

Varios Heridos en Motín Racial en Londres

LONDRES, agosto 30. (AP). Más de 20 policías y un número no determinado de negros resultaron heridos hoy en uno de los peores motines raciales de Londres, de los últimos años.

La pelea se inició cuando la policía de servicio en un denominado "Carnaval Calipso Caribeño", en el distrito de Notting Hill, en el centro de Londres, trató de detener a un carterista sospechoso, dijo un vocero policial.

Un grupo de 10 ó 12 negros atacó a las autoridades y la lucha se extendió por toda la zona de Westbourne Park Road y Portobello Roads.

El vocero dijo que se efectuaron más de 50 detenciones. Destacó que el número de heridos suministrado "era una cifra pro-

—Favor pase a la Pág. 61

Nave Viking 2 Desciende el Viernes en Planeta Marte

PASADENA, (California), agosto 30 (UPI).— Los científicos del Centro Espacial de Laboratorio de Propulsión a Chorro, de esta ciudad, se dedicaron hoy a determinar el lugar apropiado en que haya de descender el Viking-2, en las estepas congeladas del norte de Marte.

Los cosmólogos estaban estudiando unas 80 cartas de la planicie de Utopia, transmitidas ayer y esta mañana por el Viking-2, que se encuentra en órbita marciana, con el fin de escoger el lugar más adecuado en que haya

de posarse el robot de esa cosmonave.

El robot del Viking-2 habrá de descender el viernes en la tarde en la superficie marciana, en un punto opuesto del Planeta Rojo al del robot del Viking-1, que desde el 20 de julio ha estado enviando datos de la superficie de ese miembro del sistema solar.

El robot del Viking-1 se encuentra en acción en una planicie rocosa, en un punto conocido por el nombre de Crises.

En los análisis que ha estado

—Favor pase a la Pág. 27.

Conferencia de la ONU Sobre el Agua Inauguran en Lima

LIMA, agosto 30 (UPI).— El Secretario General de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Agua, Yahia Abdel Magged, dijo hoy que el agua es un factor clave, para el análisis y solución de cada uno de los grandes problemas que afectan a la humanidad.

Abdel Magged, que habló en la sesión inaugural de la reunión preparatoria regional para América Latina y al Caribe, de la Conferencia de las Naciones Unidas Sobre el Agua, iniciada hoy en esta capital, afirmó que el evento se realiza en un momento oportuno, para asegurar y preservar el empleo de ese líquido para las generaciones futuras.

Precisó luego que aunque el historial de América Latina es largo y afortunado en el desarrollo

y manejo de sus recursos hidráulicos, aún queda mucho por hacer, en especial, si se quiere cumplir con lo solicitado en la conferencia sobre asentamientos humanos, realizada recientemente en Canadá.

A la reunión, que culminará dentro de cuatro días, asisten delegados de los países de América Latina, el Caribe, así como Estados Unidos, Canadá, Francia, Holanda y Gran Bretaña.

Entre los informes nacionales que serán presentados a la reunión, figuran los de Guatemala, Panamá, Chile, El Salvador, República Dominicana, Jamaica, Argentina, Perú, Honduras, Uruguay, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Canadá, México, Cuba y

—Favor pase a la Pág. 61.



CONDECORACION PARA BORGES. Buenos Aires, agosto 30. El famoso escritor argentino Jorge Luis Borges, de 77 años, izquierda, recibe hoy en Buenos Aires la Gran Cruz Bernardo O'Higgins, conferida por el Gobierno militar chileno. A la derecha aparece el Embajador chileno en la Argentina.